

20.12.2023 | Vermischtes

## Wiener Kapitalmarktkonferenz - die Highlights

Bei der Wiener Kapitalmarktkonferenz des Advantage Family Offices präsentierten sich neben bekannten börsennotierten Unternehmen wie der Talanx, Grenke, Vossloh, Heidelberger Druckmaschinen oder das Bauunternehmen Porr auch etwas weniger bekanntere Perlen und aufstrebende Start-Ups.



Rund 40 Investoren und Unternehmen kamen unlängst in das Hotel Imperial in Wien, um sich auf der "Wiener Kapitalmarktkonferenz" Anregungen für interessante und vor allem renditestarke Anlagemöglichkeiten zu holen und sich vor Ort mit hochrangigen Unternehmensvertretern persönlich auszutauschen.

„Die Veranstaltungsreihe Wiener Kapitalmarktkonferenz bietet Family Offices und Institutionellen Investoren eine Finance Plattform, wo sich diese über interessante Investmentmöglichkeiten informieren können. Mit diesen Konferenzen promoten wir seit 2015 Wien als internationalen Finanzplatz und vernetzen die Investorencommunity. Wir freuen uns auch dieses Jahr wieder über die Teilnahme einiger hochkarätiger, börsennotierter Unternehmen und Start-ups“, informiert Sabine Duchaczek, Veranstalterin und Inhaberin von Advantage Family Office.

Welche Unternehmen respektive Vertreter vortrugen, können Sie obiger Bildergalerie entnehmen. (aa)/(tk)